

Gran papel en la jornada CADU de concentración - Superdeporte - 15/12/2016

Universitat de València



Selección de rugby masculino. UV

Gran papel en la jornada CADU de concentración

La Universidad de Alicante fue la encargada de acoger a las diferentes selecciones de fútbol 7 femenino y rugby

Rugby

VALENCIA | SD

Las selecciones de fútbol 7 femenino y rugby de la Universitat de València disputaron la segunda jornada del Campeonato Autonómico de Deporte Universitario (CADU), que para estos deportes se juega en formato de concentración, con varios encuentros ante las diferentes universidades.

Tras los buenos resultados obtenidos en la primera jornada, las selecciones afrontaron el ecuador de la liga con ambición y entusiasmo. En esta ocasión, la Universidad de Alicante fue la encargada de acoger a las diferentes selecciones.

La selección de fútbol 7 femenino se desplazó hasta el polideportivo municipal de Sant Vicent del Raspeig (Alicante) para disputar los dos encuentros que en esta jornada tenía por delante.

El primer rival a batir fue la Universidad Politécnica de Valencia. Las chicas dirigidas por José Andrés Menchero salieron al terreno de juego muy decididas y lograron cerrar el encuentro con un 5-1 en el marcador.

Por su parte, el combinado de rugby femenino acudió al polideportivo Juan Antonio Samaranch



El último partido entre la UV y la UCV. SD

Las jugadoras de las UV mostraron su gran nivel en todos los partidos

(Alicante), donde disputó tres encuentros. La selección dirigida por Ana Aigner hizo un gran papel durante toda la jornada en la que no recibió anotación por parte de ninguno de los dos primeros rivales, ante la Universitat Jaume I de Castellón saldó el encuentro 35-0 a su favor y con la Universidad Católica de Valencia, cerraron el encuentro 0-24.

El último partido, ante la Universidad Miguel Hernández, termi-

nó con un 17-10 a favor de las valencianas.

La selección de rugby masculino de la Universitat de València se desplazó al campo de rugby Universidad de Alicante, donde comenzó la jornada enfrentándose al combinado de la Universitat Jaume I de Castellón, al que superó por 14-29. Con el buen trabajo de la primera victoria, los chicos dirigidos por Marcos Armñana afrontaron el segundo encuentro de la jornada contra la Universidad Católica de Valencia con ganas de más, y cerraron el partido con un 40-5 a favor.

El último partido fue ante la Universidad de Alicante, que se saldó con un 0-45 a favor de la UV.